

## PRIVACY POLICY

Este documento, relativo a las políticas de privacidad de los datos personales de Azzurra Group srl società unipersonale, titular del sitio de Internet baxarbagni.com, pretende describir las modalidades de administración del tratamiento de los datos personales de los usuarios y visitantes de nuestro sitio. Esta es, además, una publicación que cumple también con el art. 13 del Decreto Legislativo del 30 de junio de 2003 n. 196 para los usuarios de los servicios de nuestro sitio, que se aplican por Internet. La publicación no es válida para otros sitios web eventualmente consultables mediante nuestros links, del cual Azzurra Group srl società unipersonale no es de ninguna manera responsable.

Las indicaciones suministradas se inspiran también en la Recomendación n. 2/2001 del Grupo de los Garantes Europeos para la protección de datos personales adoptada el 17 de mayo de 2001 ex art. 29 de la directiva n. 95/46/CE, se refieren de manera particular a la recogida de datos personales en Internet y pretenden identificar las medidas básicas que se deberán implementar en relación a las personas interesadas para garantizar la lealtad y la legalidad de dichas prácticas (en aplicación de los artículos 6, 7, 10 y 11 de la directiva 95/46/CE).

Para recibir ulterior información respecto el tratamiento de los datos personales escribir a: [privacy@baxarbagni.com](mailto:privacy@baxarbagni.com).

### Sacar una copia de la informativa del tratamiento de datos personales

#### EMAIL

##### Privacidad

Azzurra Group srl società unipersonale opera en conformidad con D.lgs196/2003 de la legislación europea. La información contenida en los email de Azzurra Group srl società unipersonale son reservados y privados. Su uso está permitido exclusivamente al destinatario del mensaje, para las finalidades indicadas en el mensaje mismo.

En caso que Usted no sea la persona a la cual el presente mensaje está destinado, Le solicitamos eliminarlo de su sistema y destruir las distintas copias o impresiones, notificándonos. Todo uso inadecuado es contrario a los principios del D.lgs196/03 y a la legislación europea (Directiva 2002/58/CE).

##### Envío de email

Los email enviados por Azzurra Group srl società unipersonale son consecuencia de su solicitud directa o de la necesidad de cumplir con las obligaciones contractuales o de ley. En caso que esto no corresponda Usted tiene la facultad de enviar una solicitud de modificación o eliminación de nuestra agenda empresarial escribiendo a la dirección [privacy@baxarbagni.com](mailto:privacy@baxarbagni.com) y adjuntando copia del email no solicitado.

##### Virus

Azzurra Group srl società unipersonale ha realizado los posibles controles para asegurar que este mensaje y eventuales adjuntos no contengan Virus. De todas maneras se recomienda tratar el mensaje aplicando procedimientos para asegurarse que no posea en su uso.

#### NAVEGACIÓN EN EL SITIO WEB

##### Tratamiento

Los tratamientos relacionados con los servicios web ofrecidos por este sitio están realizados en la sede de la Sociedad titular del tratamiento y se encargan solamente los empleados, colaboradores y socios encargados del tratamiento, o de eventuales pedidos de operaciones ocasionales de mantenimiento. Ningún dato derivante de los servicios web se comunica o difunde. Los datos personales suministrados por los usuarios que reenvían pedidos de servicio, se usan con la finalidad de realizar el servicio o el pedido solicitado y no se comunican a terceras personas, salvo que la comunicación sea impuesta por obligaciones de ley o sea estrictamente necesaria para el cumplimiento de los pedidos.

##### Tipo de datos

Los sistemas informáticos y los procedimientos software propuestos para el funcionamiento de este sitio web adquieren, en el curso de su normal funcionamiento, algunos datos personales cuya transmisión es implícita en el uso de los protocolos de comunicación de Internet.

Se trata de información que no es recogida para ser asociada a interesados identificados, pero que por su naturaleza podrían, mediante elaboraciones y asociaciones con datos poseídos por terceros, permitir identificar a los usuarios. En esta categoría de datos entran las direcciones IP o los nombres de dominio de los ordenadores utilizados por los usuarios que se conectan al sitio, las direcciones de categorización URI (Uniform Resource Identifier) de los recursos requeridos, el horario del pedido, el método utilizado al requerir el pedido al server, la dimensión del archivo obtenido como respuesta, el código numérico que indica el estado de la respuesta dada por el server (éxito, error, etc.) y otros parámetros relativos al sistema operativo y al ambiente informático del usuario

Estos datos se utilizan exclusivamente para obtener información estadística anónima sobre el uso del sitio y para controlar el funcionamiento correcto y se cancelan inmediatamente después de la elaboración.

Los datos en cuestión podrían ser usados para la constatación de responsabilidad en caso de eventuales delitos informáticos con daños a nuestro sitio: salvo esta eventualidad, en general los datos sobre los contactos web no se conservan por más de siete días.

##### Datos suministrados voluntariamente por el usuario

El envío facultativo, explícito y voluntario de correo electrónico a las direcciones indicadas en este sitio causa por su misma naturaleza la adquisición sucesiva de la dirección remitente, necesaria para responder a las solicitudes, como también a los eventuales datos personales colocados en el correo. Especificaciones informativas sintéticas se describen en las páginas del sitio predisuestas para servicios particulares a pedido.

##### Cookies

Los cookies tienen la función de simplificar el análisis del tráfico en la Web o advertir cuando un sitio específico se visita y permiten a las aplicaciones Web enviar información a los usuarios individuales. Ningún dato personal de los usuarios se adquiere del sitio. No se usan los cookies para la transmisión de información de carácter personal, salvo las áreas del sitio donde es necesario realizar una explícita autenticación.

##### Facultad en la expedición de los datos

Además de lo especificado para los datos de navegación, el usuario es libre de suministrar los datos personales para requerir el envío de material informático o requerir otros tipos de servicio de la Sociedad. No aportar los datos requeridos puede causar la imposibilidad de obtener el servicio solicitado.